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        Senftenberg, den 21. Juni 2024 
 

Protokoll zur  
 

Vorstandssitzung am 20. Juni 2024 
 
 
Teilnehmer: Herr Pfeiffer, Herr Buhr, Herr Konzack, Herr Prietzel, Herr Schrey, Herr Gebel, 

Herr Zenker, Herr Maschek 
Gäste:  Frau Bennewitz, Frau Lotzwig, Herr Augstein - WAL 
Sitzungsort: „HAUS VIER“ Großräschen 
Beginn: 15:00 Uhr 
Ende:  16:00 Uhr 
 
 
Herr Maschek begrüßte die Vorstandsmitglieder zur Sitzung. Auf der Tagesordnung standen 
ausschließlich Vergabeentscheidungen. 
 
TOP 1 - Protokollkontrolle vom 16.05.2024 
 
Zum Protokoll gab es keine Ergänzungen bzw. Änderungen, so dass es einstimmig bestätigt 
wurde. 
 
TOP 2 - Auftragsvergaben 
 
Senftenberg, nördl. Bereich Elstervorland, Fernwasserleitung Elsterquerung,  
Auswechslung Dükerschacht 
 
Herr Maschek erläuterte jeweils die Maßnahmen anhand der Folien. Es gab keine Fragen dazu. 
Alle Vergaben wurden einstimmig entsprechend der Vergabevorschläge bestätigt. 
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Zur Maßnahme Erneuerung und Erweiterung der Mittelspannungsschaltanlage WW Tettau 
gab Herr Maschek vorab noch folgende Erläuterungen: 
 
- Umsetzung der Vorgaben des Verteilnetzbetreibers aus der vorläufigen Betriebserlaubnis 

PV-Anlage WW Tettau 
- Schaffung der Voraussetzung zur echten Einspeiseredundanz 
- Ersatz der SF6-Schaltanlage aufgrund Nichtverfügbarkeit Ersatzteile (Abkündigung des Her-

stellers) und gesetzlicher Änderungen zum Einsatz schutzgasisolierter Schaltanlagen (Ein-
satzverbot) 

- Erste öffentliche Ausschreibung aufgrund fehlender Angebotslage aufgehoben (1 Angebot 
zu Tiefbauleistungen eingegangen, fehlende Vergleichbarkeit, deutlich außerhalb Kosten-
schätzung) 

- Wiederholung als beschränkte Ausschreibung in 3 Losen 
Los 1:  Stationsbaukörper als typengeprüfter Fertigteilbau 
Los 2:  Tiefbau 
Los 3:  Elektrotechnische Ausrüstung entsprechend Vorgaben des VNB 

 
Wasserwerk Tettau, Umbau und Erweiterung Mittelspannungs-Schaltanlage,  
Los 1 - Stationsgebäude 
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Wasserwerk Tettau, Umbau und Erweiterung Mittelspannungs-Schaltanlage,  
Los 2 - Tiefbau 
 

 
 
Wasserwerk Tettau, Umbau und Erweiterung Mittelspannungs-Schaltanlage,  
Los 3 - Elektrotechnik 
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Neuverlegung eines Steuerkabels zwischen Großräschen und Freienhufen 
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Neuverlegung eines Steuerkabels zwischen WW Tettau und Straße zum Wasserturm  
in Lauchhammer-Ost, 3. BA 
 

 
 
Hohenbocka, Gebiet Vorstadt (nördl. Bereich), Erneuerung TWL 
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TOP 3 - Sonstiges 
 
Herr Maschek informierte zu einem Gespräch mit dem AD Massen (Herrn Frontzek) bzgl. des 
Wunsches, der Trinkwassersparte des WAL beizutreten. Das Anliegen wird einer Wirtschaftlich-
keitsuntersuchung unterzogen und anschließend beraten. Es müssten Investitionen zur Versor-
gung aus dem WAL-Gebiet getätigt und Messstellen zur Trennung vom Trinkwassernetz der 
SW Finsterwalde eingerichtet werden. Der Wertumfang ist derzeit nicht abschätzbar. Die Über-
nahme des Schmutzwasser-Anlagevermögens ist faktisch vollzogen, jedoch sind weiterhin feh-
lende Unterlagen Grund zur schleppenden Umsetzung der Neustrukturierung der Abwasserent-
sorgung im Teilgebiet Lichterfeld-Schacksdorf. Auch die Vorstandsmitglieder sprachen sich ge-
gen den Beitritt aus. Für die nächste Vorstandssitzung wird eine entsprechende Beschlussvor-
lage vorbereitet. 
 
Weiterhin informierte er zum Verfahren bzgl. KA Brieske. 
 
Die Vorstandsmitglieder wurden auch darüber informiert, dass es Ende Juli/Anfang August eine 
Fördermittel-Scheck-Übergabe für die Maßnahmen des TW-Verbundes Lausitzer Revier geben 
wird. An diesem Termin wird wahrscheinlich auch Herr Woidke teilnehmen. Die Vorstandsmit-
glieder werden selbstverständlich dazu eingeladen. 
 
Herr Maschek beendete die Vorstandssitzung und dankte für die Aufmerksamkeit. 
 
 
 
Christoph Maschek 
Verbandsvorsteher 


